

令和5年6月16日
作成 高山 幸

全校朝会へのご協力、ありがとうございます。



毎週月曜日、8時25分から全校朝会を行っています。昨年度前期は全校リモートで行っていましたが、後期からは体育館に集合する学年と教室でリモートを行う学年に分かれ、隔週で交代しながら行ってきました。

今年度は、全校児童が校庭に集まり、朝会を行うことができます。そのためか、月曜日は子供たちの登校が早くなった気がします。ご家庭

でも声をかけてくださっていることと、感謝しております。

ちなみに、運動会の振替休業日のように月曜日がお休みの場合は、集合しての全校朝会を行いません。その翌日の火曜日に放送朝会を行っています。

朝会は、校長として子供たちに直接話すことができる貴重な時間です。これからも子供たちのよいところをたくさんほめていきたいと思います。朝の声かけ等、今後ともご協力をお願いいたします。

登校時、消毒しています。



毎朝登校して来るおはようゲートには足拭きマットがあり、子供たちは靴の裏を数回こすってから校庭に進みます。4月には「キュッキュッとこすってください。お兄さんお姉さんのまねをしましょうね。」と声をかけられていた1年生も上手にできるようになりました。

雨の日、「雨が降っているのに、なぜお水を

かけているの？」と子供に聞かれ、「これは、お水じゃなくて消毒なんだよ。」と管理員さんが答えている姿を見ました。

希釈した次亜塩素酸ナトリウム溶液を毎朝つくりマットに含ませることで、靴裏の泥等を落とすだけでなく、校舎を清潔に安全に保てるようにしています。

